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Protokoll der Generalversammlung vom 16. Märl23,
um 18.30 Uhr Mehrzweckraum Klinik Waldhaus, Chur

Traktanden:
1. Begrüssung und Wahl von einem Stimmzähler
2. Protokoll der Generalversammlung vom 20. April2022
3. Jahresbericht des Präsidenten
4. Jahresrechnung2022
5. Bericht der Revisionsstelle und Genehmigung der Jahresrechnung2O22
6. Jahresbeitrag2O23 | Budget2O23
7. Vorstand: Wahlen
8. Vereine: Mutationen / Eintritte / Austritte
9. Events/ (Khurer Sport Obig )

10. Anträge von Vereinen
11. Orientierung Obere Au
12. Präsentation benevol Graubünden (Yvonne Menn / Markus Feltscher)
13. Varia

1. Begrüssung und Wahlvon einem Stimmzählern
Jürg Kappeler begrüsst alle Anwesenden, insbesondere

¡ Urs Marti, Stadtpräsident
. Sandra Maissen, Stadträtin
. NorbertWaser,Gemeinderatspräsident
. Thomas Gilardi, Präsident BVS
. Jean-Pierre Thomas, Vizepräsident BVS
. Thierry Jeanneret, Leiter Graubünden Sport
. Raffael Mark, Leiter Sport- und Eventanlagen
. Claudio Wetzstein, eh. VS-Mitglied
. Reinhard Spar, eh. VS-Mitglied
. Peter Bänziger, Sport Stadt Chur
. Stefan Nigg, Finanzkontrolle Chur
. Josy Künzler, eh. VS-Mitglied

Diverse Entschuldigungen werden auf der Präsentation eingeblendet,

Als Stimmenzähler wird Andreas Bass gewählt. Jeder Verein hat nur L Stimme. Es waren 50 Perso-
nen anwesend, davon 38 Stimmberechtigte (Vorstand 10 + Vereine 28).

3. Jahresbericht des Präsidenten
Jürg Kappeler schaut auf das letzte Vereinsiahr zurück.
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Rückblick
. VorstandssitzungenVorstondssitzungen: 01.06.2022, 07.09.2022, 02.77.2022,

7 7.07.2023, 23.02. 2023
mit den folgenden Schwerpunkten:

. Fördergelder

. Leitbild

. Elefontenrunde

. Präsidentensuche
Ausblick

. <Khuurer Sport Obig> 23. März

4. Jahresrechnung2022
Marc Berger erläutert die Jahresrechnung (Bilanz und Erfolgsrechnung).
Vgl. hierzu die Folien gemäss Anhang.

5. Bericht der Revisionsstelle und Genehmigung der Jahresrechnung2O22
Die Stadt Chur hat durch Stefan Nigg und Armin Blumenthal den Revision durchgeführt. Der Revi-

sorenbericht wird eingeblendet. Der anwesenende Revisor Stefan Nigg hat keine zusätzlichen Be-

merkungen.

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und dem Vorstand wird Entlastung erteilt.

6. Jahresbeitrag2023 | Budget2O2S
Der Mitgliederbeitrag wird unverändert bei CHF 100 belassen.

Marc Berger präsentiert das Budget.
Aktuell sind wir 5l Vereine.

Sponsoren GKB CHF 3000.00 und FHG CHF 1000.00 für die Preise des Khuurer Sport Obigs

Es gibt keine weiteren Bemerkungen oder Fragen zum Jahresbeitrag und Budget.

Das Budget 2023 (inkl. Mitgliederbeitrag) wird einstimmig genehmigt.

7. Vorstand: Wahlen
Jürg Kappeler, Simon Rageth, Sepp Müller treten zurück und werden mit Laudatios verabschiedet

Als Ersatz für Jürg Kappeler wird Andrin Ehrler als neuer Präsident gewählt

Als Ersatz für Sepp Müller wird Romano Cabalzar (Fussball) gewählt.

8 . Vereine: Mutationen / E¡ntr¡tte / Austritte
Mutation

o keine
E int ritt

. Bündner Fussballverband (stellt sich kurz vor)
Werden mit 3 Enthaltungen und 35 Ja Stimmen aufgenommen.

. Kids Sport Maladers (stellt sich kurz vor)
Werden einstim mig aufgenommen
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Austritt
Keine

9. Events
Peter Bänziger stellt den Khuurer Sport Obie kurz vor
10. Anträge von Vereinen
Keine Anträge von Vereinen
11. Orientierung Obere Au
Urs Marti orientiert über den Stand der Oberen Au. ln den letzten 8,5 Jahren wurde viel in
der Oberen Au in Sachen Sport investiert. Ansonsten gibt es momentan keine grossen

neuen lnfos dazu geben.
Kosten für Sportanlage ca. 10 Mio pro Jahr. Was bekommt man dafür - nebst den Anlagen darf
man die Gesundheitsförderung, Prävention etc. n¡cht vergessen.
Mit der geplanten Tarifrevision sollen viele Leute erreicht werden. Die Sportvereine wird's mo-
mentan nicht betreffen. Ausserhalb der Vereine wird angestrebt, dass es nur noch ein Abo geben

wird. Der Preis soll im Verhältnis moderat sein. Angedacht ist aber, dass die Einzeleintritte erhöht
werden sollen.
Für die Sportvereine ist aber in den Preisen keine Luft nach oben. Die Vereine sind schon stark be-
lastet. Es wird auch diskutiert wie die Ungleichheiten wie z.B. Kosten für Eismiete und Turnhallen
ausgeglichen werden können.
lm Mai werden die Abos von der Sportanlagen für die Kunden ausserhalb der Vereine vorgestellt.
Grundsätzlich haben die Churer Sportvereine Vorrang gegenüber ausserstädtischen Vereinen bei
der Belegung von Sportanlagen.
ln Maladers wird die Schulanlage inklusive der Turnhalle erneuert.

Fragen:

Bis wann kann mit den neuen Tarifen für die Vereine rechnen?
lm Herbst wird voraussichtlich ein Antrag gestellt. Der Gemeinderat muss auch die Frage klären,
was der politische Preis sein soll.

Wie sieht es aus mit dem Wasser?
ln der 4 Jahres Reihenfolge ist Wasser weit hinten eingereiht. Diskutiert werden momentan 2Vari-
anten. Variante 1- -alles in einem grossen Wurf oder Variante 2 gewisse Erhaltungsarbeiten -
Angst das Haba bei der Variante L aufgrund technischer Situation nicht mehr funktioniert, da dies
erst in längerfristiger Zeit geplant wäre. Daher sind momentan Diskussionen vorhanden wie es

weiter gehen soll.
Vereinspässe werden mal bis sicher 2025 bleiben.

12. Präsentation benevol Graubänden (Yvonne Menn / Markus Feltscher)
Markus Feltscher stellt die benevol vor. Freiwilligenarbeit ist wichtig.
Aufgabe von benevol: Gewinnung, Beratung und Vermittlung von freiwillig Helfenden für ihre Mit-
glieder. Allgemeine Beratung. Weiterbildung für Vereinsvorstände etc.
Aufschalten von Gratisinseraten für Suche von Freiwilligen innerhalb eines Vereines. Zum Beispiel
als Kassiert etc. Desweiteren gibt es diverse Kurse.

Der Prix benevol wird einmaljährlich im Dezember verliehen. Es können Bewerbungen eingereicht
von den Vereinen.
Mitgliedschaft kostet CHF 150.00 pro Jahr. Weitere lnfos auf der Webseite von benevol

13. Varia
Peter Bänziger stellt Alessandra Cadalbert als seine neue Mitarbeiterin vor.
Es wird eine Broschüre für neu eingeschulte Schüler mit den Schüeli's, da braucht er noch die Da-

ten von gewissen Veranstaltungen
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Er sucht noch Freiwillige für den OeKK Bikefestival noch rund 320 Helfer. lnfos an die Vereine folgt
noch.

Nächste DV findet im März 24 statt.

Um 20:05 Uhr schliesst der Präsident die Versammlung.

Der Protokollführer:

Bernhard Aebli

q_
Anhang:
- Präsentierte Folien
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